
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Union Métropolitaine des Sans-Filistes de Montréal Téléphone : (514) 645-4519 

Procès-verbal de l’assemblée mensuelle du 19 Janvier 2005. 
 

a) Ouverture de l’assemblée à 19h45 et vérification du droit de présence des membres. 
 

b) Vérification du quorum à 10% des membres en règles. Nous avons38 membres présents. 
 

c) Ouverture de la séance par le président Daniel VE2SB. Les autres membres du CA présents 
sont  Jean VE2JMK, Mathieu VE2TMQ, Jean-Guy VE2AIK, Claude VE2CGV, Yvon 
VE2CVB et René VA2RDB. 

 
d) Constatation de la régularité de la convocation de l’assemblée. La réunion a été publiée dans le 

journal de l’UMS. 
 

e) Adoption de l’ordre du jour tel que stipulé dans les règlements de l’UMS.  Proposé par Guy 
VE2ADE et secondé par Pierre VE2IV que l’ordre du jour reste ouvert. 

 
f) Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée mensuelle précédente.  

Daté du 15 décembre 2004,  proposé tel que lu par Pierre VE2AAS secondé par Marius 
VE2PCN. 

 
g)  Affaires courantes et nouvelles. Remarques, proposition, etc.… 

1 –La présentation du rapport financier est remise à une date ultérieure. 
2 – Un certificat de membre a vie est remis a Gerry VE2AW. 
3- Pierre VA2PLB Nous parle du Hamfest qui auras lieu le 5 mars, la présence des 
bénévoles est requise pour 5h30. 
4- Guy VE2ADE nous parle du certificat 144. Se sont mérité un certificat : Jean Louis 
VE2SQA, Patrick VA2BOY, et le dernier certificat, laminé, encore  pour une 5ième fois ) 
Jean Louis VE2SQA. Un certificat spécial sera mis en valeur dans les locaux de l’UMS 
pour souligner le bon travail des animateurs de réseau. 
 5- Le Club MARC demande notre collaboration pour la parade de la St-Patrick qui aura 
lieu le 13 mars, les personnes intéressées donnent leur nom à Jean VE2JMK. 
6- Jean VE2JMK nous parle du résultat d’un sondage fait et publié par industrie Canada 
au sujet de l’assouplissement des règles pour l’obtention la licence radio amateur. 
7-André VE2FAB participera au concours CQ world wide sur 160m à la fin mois de 
février. 
8- Mathieu VE2TMQ nous parle d’un projet pour recharger les batteries et que cela  
fera probablement partie d’une conférence. 
 

h) Discussions sur les questions d’intérêt général pour le club. 
-Conférence par Gerry VE2AW 

 
i) Fermeture de l’assemblée à 20h30, proposée par Claude VE2CTP et secondée par Marius 

VE2PCN. 


